

## AVISO

# Farmacia y Droguería Misiones

Fernández Dos Santos y Acuña

FARMACÉUTICOS

Atención personal

Servicio nocturno

Posadas

PLAZA 9 DE JULIO

Misiones

## Los crímenes de Pto. Istueta

UNA RELACION MACABRA COMO FUE ULTIMADO BENITEZ

Hoy más que nunca insistimos en que se ponga en claro la verdad

HAY QUE SALVAR EL BUEN NOMBRE DEL TERRITORIO

La justicia es la llamada a pronunciar el veredicto que la opinión pública reclama

Al margen de los crímenes de Puerto Istueta, el comentario de la prensa y del público, ha sido copioso y ampliamente saturado. Nosotros mismos colocados en un terreno del que sólo clamábamos por la verdad y la justicia, hemos llevado ese comentario hasta tocar todos los extremos con el fin de conseguir lo que nos proponíamos. Había motivos suficientes para proceder así, para no cejar en el empeño aunque hubiera quien se sintiera lastimado. Había dos víctimas cruelmente sacrificadas que desde el fondo de la selva pedían justicia. Hoy se agrega una más al martirologio humano y la conciencia se subleva ante el relato macabro de como fué ultimada.

Y corresponde advertir que ese relato que abajo reproducimos, fué hecho por un diario de Buenos Aires cuyos medios informativos ignoramos. No entramos a discutir, su veracidad absoluta y su ausencia de la común novelaría. Es esa misión que corresponde a la justicia, que corresponde a los encargados por la nación, de que hechos tan salvajes no queden impunes.

Nosotros hacemos la labor que incumbe a los periodistas honrados, a los periodistas que no venden su pluma por un puñado de lentejas. Mantenemos en alto la bandera de la verdad y estamos prontos a fastigar a los que en esta hora solemne no cumplen con su deber. Lo exige el buen nombre del territorio y sus habitantes honestos que no desean confundirse ni solidarizarse, con ningún malevo ultrajador de vidas ajenas. Por eso no silenciamos nada. Y aunque ya hemos dicho bastante, nos interesa que

el público se entere del relato a que nos referimos por la minuciosidad de detalles que registra. Reza como sigue:

«En su oportunidad informamos con la extensión que nos fué posible, sobre la atroz muerte que sufrieron los peones Fanato Ríos y Leandro Villalba en Puerto Istueta, tildados como «cagadores profesionales» por el feroz Sirito, propietario de un obraje, y por Francisco Juárez oficial de policía.

Y bien. Un nuevo crimen, más horrible en sus detalles, si ello fuera posible, que el anterior, acaba de descubrirse. La víctima se llama Juan Benítez.

Cuando se empezó la investigación que terminó con el descubrimiento del doble homicidio, se hablaba ya de la misteriosa desaparición de Juan Benítez, el cual «decían» que había huido en diciembre de 1919. Juan Benítez, como los otros dos, traabajaba en en el obraje de Sirito.

Inició el sumario el comisario Tulio Sagastizábal.

Apenas iniciados los trabajos de investigación, el comisario Sagastizábal tuvo que regresar a Posadas obedeciendo a una orden del juez letrado subrogante, y entregar al tribunal las diligencias en el estado en que se encontraban. Pasado un tiempo, el juez letrado devolvió a la jefatura de policía el expediente, para su prosecución, comisionándose al subcomisario Julio A. Viccini, quien, sin obtener el esclarecimiento lo devolvió a la jefatura, la que comisionó al subcomisario Nicolás A. Pignatari para proseguir la investigación.

En las diligencias practicadas por el señor Pignatari se estableció la relación directa de

ese sumario con otro por lesiones instruido a Juan Romero (\*) «Cambá Mula», y a Braulio Florentino Duarte (\*) «Sarambi» hecho no bien aclarado y elevado en enero de 1920 al juez letrado del territorio, dando margen a que el juez, doctor Santos Ferreira, reabriera aquel sumario, encomendando a la policía su prosecución, lo que fué encargado al citado subcomisario Pignatari y luego al comisario Felipe Villalonga.

Con aporte de nuevos datos, se pasó de nuevo el de supuesto homicidio al subcomisario Viccini quien, auxiliado por el sargento Juan Jiménez, prosiguió la investigación en el Alto Paraná.

He aquí el resultado de la investigación:

El 24 de diciembre de 1919, Carlos A. Sirito (detenido por el doble homicidio) dió un baile al personal en la planchada del puerto. Como a media noche, se pelearon Juan Romero y Braulio Florentino o Florentino Duarte: éste fué herido de una puñalada. Y casi inmediatamente, Juan Romero se peleó con Eusebio Balbuena (hoy preso en el cárcel de Posadas, como uno de los autores principales del doble homicidio); Romero fué herido de dos balazos y huyó al monte. De esto claramente se desprende que Duarte y Balbuena eran los encargados de Sirito para «eliminar» a los elementos «peligrosos».

Pero Juan Benítez era amigo íntimo de Romero y juró vengar el atropello de que éste había sido víctima.

Inmediatamente quedó clasificado como elemento peligroso y que debía ser «eliminado». Sirito temiendo que la justicia descubriera su juego, quiso echar tierra sobre el asunto e inventar una historia cualquiera: cosa fácil, por cuanto contaba con el apoyo del oficial de policía Juárez. Juan Benítez no se presó al indigno juego.

Entonces Sirito decidió asesinarlo. Atrajo al infeliz Juan Benítez a una emboscada y acompañado por Balbuena (coautor del doble homicidio), Samuel López (coautor ídem), Paulino o Pablo Benítez (coautor ídem) y Francisco Villalba, lo apresó, lo aseguró poniéndolo esposas, e internándolo en el bosque lo hizo atar a un árbol. Allí lo de-

jaron.

Por la noche volvieron los verdugos, siempre mandados por Sirito, desataron al desgraciado Juan Benítez y luego de internarlo aún más en el bosque, lo asesinaron de tres balazos. Inmediatamente Sirito ordenó a Paulino Benítez que se fuera al puerto a buscar una botella de nafta. Mientras tanto, los demás amontonaron gran cantidad de leña sobre el cadáver de Juan Benítez y lo rociaron luego con la nafta que trajo Paulino Benítez, prendieron fuego, y del desgraciado Benítez no quedó más que un montón de cenizas. Consumado el atroz crimen, los asesinos pusieron en obra el primitivo plan.

Sirito comunicó a la comisaría de Puerto Aguirre que habían sido heridos Juan Romero y Braulio Florentino.

Y ahora viene lo más macabro, lo que revela un cinismo quizás no igualado en los anales del crimen.

El comisario e investigador era Francisco Juárez (coautor del doble homicidio). Los asesinos fueron téstigos: los heridos se presentaron al juego, quizás para rehuir responsabilidades, y en el sumario se hizo constar que estos habían sido heridos por un «desconocido» en la picada del obraje, cerca del puerto.

«¿Quién podía ser el «desconocido»?

Juan Benítez «había desaparecido» no obstante haber ido delante la trágica farsa, entregó al oficial Juárez el importe del haber de Juan Benítez y el baúl con sus ropas, para que «formaran parte del sumario». El oficial Juárez se «convenció» de la «culpabilidad» de Juan Benítez y en el sumario «recomendó la averiguación de su paradero y su inmediata captura si se le encontraba».

Naturalmente, el infeliz Juan Benítez «no fué hallado». Pasó el sumario al juzgado, y asunto concluido.

Paulino Benítez, detenido por su participación en el doble homicidio, ha confesado plenamente su actuación en el horrible asesinato de Juan Benítez.

## LA TARDE

### Tarifa de suscripción

(Adultos)

Mensual.....	\$ 1.40
Trimestre.....	" 4.00
Semestre.....	" 7.50
Año.....	" 15.00
Número suelto.....	" 0.10

Los asuntos de redacción diríjanse al Director. Valores y giro al Administrador. Los originales no se devuelven.

Redacción y Administración:  
Colón y Sarmiento

## DR. HÉCTOR BARREYRO

Se recibió en consultorio médicos

Horas de consulta: de 8 a 9  
y de 15 a 17

Nota: Los pobres que acrediten serlo con un certificado de pobreza, serán atendidos todos los días de 8 a 11.

Bolivar frente al mercado POSADAS

**Aviso** Venta de un pequeño negocio de almacén, con probabilidades pago, por no poderlo atender por falta de tiempo. Dirección a la imprenta para informe.

## Alegato

En el número de mañana comenzaremos a publicar un extenso alegato presentado por el procurador señor Mariano López, en la acusación que por prevaricación contra el agente fiscal doctor Solá, se ventila ante nuestro Juzgado Letrado.

Consecuentes con una norma de conducta inspirada exclusivamente en los dictados de la verdad, vamos a publicar ese alegato con la misma satisfacción que hemos publicado los escritos del Sr. fiscal, porqué en este asunto lo que queremos es que salga a relucir cuanto haya de cierto para saber de que parte está la razón. Y como ya lo manifestamos, es hora ya de que la situación se defina y que se fijen responsabilidades y se deslinden posiciones. Somos enemigos de los paños tibios y de las cosas que de puro abandono se hacen viejas.

### Reservado

para la

## EMPRESA DE TRANSPORTE

### "LA CARGADORA"

## COLEGIALES

Interesa conocer el variado stock de artículos generales para escuela que recibió la "Librería del Colegio", para el período escolar de 1921. Se hallará cuanto se busque en objetos para colegiales como en textos destinados a los grados y cursos.  
En precios, está demás advertir que la "Librería del Colegio" cotiza siempre los más baratos con la ventaja además para el cliente de adquirir artículos de calidad. ... COLON Y SARMIENTO

## Información telegráfica

### DEL PAIS Y DEL EXTRANJERO

#### Despachos del día

**BUENOS AIRES, Abril 6**—Es grande el interés por el resultado de la sesión que hoy celebrará la cámara de diputados para continuar el debate sobre el proceso al ministro de hacienda.

Los diputados radicales han sido incitados a concurrir a fin de demostrar su solidaridad en la emergencia.

Se opina que el debate no se terminará hoy porqué hay muchos diputados que desean hacer uso de la palabra.

Se descuenta desde ya la no concurrencia del doctor Salaberry.

**BUENOS AIRES, Abril 6**—Dicen del Rosario que el diputado provincial doctor Bordabere se presentará a la justicia denunciando las irregularidades cometidas en el Banco Provincial de Santa Fé.

**BUENOS AIRES, Abril 6**—Los defensores de los ingenieros Bessana, se han presentado a la Suprema Corte apelando del auto de prisión preventiva que fué dictado contra los constructores del palacio del congreso.

**BUENOS AIRES, Abril 6**—Nuevamente se habla de intervenir la provincia.

El gobernador Crotto se muestra intransigente con los ministros que le fueron impuestos y estos se hallan decididos a renunciar.

**BUENOS AIRES, Abril 6**—Los

residentes belgas fueron autorizados para izar la bandera de su patria el día 8 del corriente aniversario del natalicio del rey Alberto.

**BUENOS AIRES, Abril 6**—En la sesión de diputados de hoy se trató de la aprobación de otro duodecimo del presupuesto con objeto de atender los gastos de la administración.

#### ESPAÑA

**MADRID, Abril 6**—El distinguido intelectual y profesor de la Universidad de esta capital doctor Adolfo Posada, se embarcará mañana en Cadix rumbo a la Argentina en cuya capital dará una serie de conferencias.

**MADRID Abril 6**—Dicen de Barcelona que vuelven a repetirse numerosos actos de terrorismo. Además del conserje de la Asociación de Propietarios que fué muerto a balazos, fueron atacados otros miembros de la referida institución.

#### INGLATERRA

**LONDRES, Abril 6**— Sigue agravandose la situación a causa del problema del carbón.

Muchas fábricas cerrarán sus puertas.

Los obreros amenazan con un paro general si el gobierno no toma medidas para resolver la situación.

del estado de pobreza en que se halla para realizar la labor que le corresponde. Y el cobro de los impuestos atrasados es una buena fuente de recursos.

## Crónica Social

### Enlace

Para el día 23 del mes en curso ha quedado fijado el enlace de la bella señorita Clelia Tassano con el señor José H. Rosales.

**SE ALQUILA** Un departamento para matrimonio sin hijos a hombre solo. Tratar San Luis y Entre Ríos, de 9 a 11 y de 4 a 6.

### Novedades

En libros de los más afamados autores y últimas ediciones llegadas de Europa, recibió la acreditada Librería del Colegio. Hay en literatura, arte, ciencia, poesía y teatro, de lo más selecto. Novelas para todos los gustos.

Exijan siempre las deliciosas cervezas:

# Quilmes Cristal, Bock

## Extracto de Malta Quilmes

que constituyen los tres excelentes productos de la Cervecería Argentina Quilmes de mayor consumo en el país.

Unicos concesionarios: **JUAN B. MOLA & CIA.** — POSADAS-MISIONES

### A. N. Boy-Scouts Argentinos

#### Regional Posadas

La Junta Ejecutiva Regional en sesión ordinaria fecha 2 del corriente ha resuelto entre otros asuntos lo siguiente:

Armar en la plaza de ejercicios un jardín de infantes para lo cual se tendrá cancha de arena y juegos infantiles de todas clases, cascitas, balancines, etc., como así se formará un tambuco con tres vacas que previamente haya reconocido como sanas el veterinario local, de manera que los niños después de sus juegos puedan beber leche al pié de la vaca.

Habilitar el gimnasio diariamente para aprovechamiento de los socios y Scouts que tendrán libre entrada siempre que presenten el recibo de la última cuota mensual.

Tono niño menor de 13 años que no sea Scout, pagará cinco centavos de entrada sin excepción y diez centavos los mayores de diez años. Las madres, niñeras y mucamos que acompañen niños, no pagarán entrada.

Oportunamente se publicará el reglamento interno que se está preparando al efecto.

El señor Agustín Piaggio, de legado, comunica que ha quedado constituida la Asociación local en San Javier, y al igual que en Candelaria y Santa Ana.

### SUBPREFECTURA

Nómina de los tripulantes de la marina mercante nacional, que fueron inscritos en el nuevo registro y cuyas libretas se encuentran en la oficina de dactiloscopia de ésta subprefectura, para ser entregadas a sus dueños, previa reposición de sellados etc.

Hurtado Martiniano, Ibarra Andes, Ibarra Gregorio, Lopez Lino, Ledesma Enrique, Ledesma Abdón, Lugo Justo G. Ledesma Astirio, Maidana Ignacio Montiel Tiburcio, Maciel Teodoro, Miño José, Melgarajo Felipe, Maciel Felipe B., Medina Rito, Nowoski Ramón, Ojeda Vicente, Perez Julio, Romero Juan B., Rios Evangelista, Rios Cayetano, Ramos Ramón C., Ramos Mabelto, Rovetta Leovegildo G., Robledo Delfino, Rivas Ramón, Rodriguez Antonio, Romero Antonio, Ramirez Martín, Ramirez Anselmo, Rosa Pecho, Santandrea Miguel, Salvado Marcelino, Sosa Benigno, Sanchez José, Vega Antonio, Villordo Tomás, Veron Eugenio, Viechi Aribal, Villalba Cesilio.

Nota—no se permitirá la navegación a las personal que tengan su libreta en trámites.

### Edicto

Por disposición del Juez Letrado de Misiones se llama por el término de treinta días a los que se consideren con derecho a los bienes dejados por don HPO. LITO ZUBIGARAY, a fin de que deduzcan sus acciones en forma, bajo los apercibimientos de Ley.  
Posadas, Abril 6 de 1921. — Ramón E. Espeche, Esc. Secret.

### VENTAJAS:

1. Se hallará Vd. haciendo sus compras en la Librería del Colegio, Colón esquina Sarmiento, por las siguientes razones:  
Primero: Artículos de calidad en cualquiera de los renglones que busque, con amplio margen para elegir.  
Segundo: Por la brevedad de sus precios.  
Tercero: Por los descuentos que otorga en cada compra abonando, canjeando los boletines de la Caja Registradora.  
Cuarto: Por la seguridad de encontrar cualquiera de los artículos que busque, ya sean para escuelas, escritorios, negocios, etc.  
En textos escolares, obras de ciencia y arte, manuales, diccionarios, novelas de varias—hay surtido permanente.  
Se atienden con rapidez los pedidos de la campaña que tengan acompañados de su importe.

### Noticia importante

El Departamento Nacional de Higiene autorizó al Idoneo de farmacia señor Angel Camba para establecer una farmacia en San Ignacio (Misiones).

Por tanto los vecinos de tan importante zona pueden contar en adelante con servicios farmacéuticos prestados por un profesional honesto e inteligente.

Al mismo tiempo la importante compañía Kodak Argentina Ltda. ha conferido a dicho señor la representación y venta para el interior del territorio de sus acreditados productos y material de fotografía.

### NOVEDADES DE LIBRERIA

Entre el inmenso stock de libros recibidos últimamente por la acreditada Librería del Colegio, se destacan los siguientes títulos: Corbata Celeste, Zubiria. Cleramunt, Roman Rolland, De Buenos Aires al Ignazú, Bernarraz, La redención de Judas, Grau Tobilleras Joaquín Belda, Flores de penitencia, Carrillo. La obra de España en America, Perreyra y otras muchas que no se detallan.

## Cobro de impuestos por vía judicial

Que no haya deudores morosos ni recalcitrantes

La municipalidad por intermedio de su apoderado, ha iniciado el cobro por la vía judicial de los impuestos atrasados que en considerable cantidad se adeudan a la comuna.

Como ya dijimos, se trata de deudas que no hay motivo de perdonarlas y que con un poco de energía no se hubieran contraído. Son impuestos perfectamente lícitos que nadie puede discutir y que es muy lógico que se cobren. Y estimamos que los deudores morosos han de saber interpretar los fines de moralidad que la actual corporación municipal persigue, no dando lugar a pleitos enojosos que pueden evitarse.

El cobro de impuestos en la forma indicada, se hará sin contemplaciones y nos consta que el señor Juez Letrado ha expresado su mejor voluntad a fin de que la municipalidad pueda salir

## Reparaciones de

# FORD

A conciencia se hacen en el

## TALLER MECANICO

del GARAGE

## SANCHEZ, STURICH & CIA.

colocando los necesarios repuestos

Ford legítimos, procedente de la casa Ford

<b>AGUA</b>	<b>VINO</b>	<b>CERVEZA</b>
<b>VILLAVICENCIO</b>	<b>TRAPICHE</b>	<b>PILSEN-AFRICANA</b>
de fuente inmejorable	con base de elaboración	EXTRACTO DOBLE
la mejor de las aguas	de los más excelentes	de paladar delicioso
minerales de mesa y	mostos argentinos	y las de menor gra-
la más digestiva	producidos por la mejor	duación alcohólica
▲	▲	▲
:: Marcas de producción nacional de las que somos agentes exclusivos en el Territorio ::		
<b>NUÑEZ, GIBAJA, MARTINEZ &amp; Cia.</b> :: :: POSADAS-MISIONES		

**Novedades de Librería**

Un variado surtido en libros de los más afamados autores acaba de recibir la acreditada **LIBRERIA DEL COLEGIO**. Son las últimas novedades literarias llegadas de Europa. Recibió también los últimos tomos de la *Cultura Argentina*.

**Banco Popular de Misiones**  
Capital autorizado \$ 100.000

**PaGa:**

Por depósito en	r % anual
cuenta corriente	6 "
A seis meses	6 "
A un año	8 "
En caja de ahorro	5 "
después de 60 días	5 "

**DESCUENTA:**  
letras, pagarés, sueldos.

**Vende giros**  
sobre Buenos Aires y efectúa otras operaciones bancarias, por cuenta de los accionistas.

CAMBIO DE MONEDA EXTRANJERA  
LOCAL: Colón 188  
Horas de oficina: de 8 a 11 a. m.  
Pedro J. Fiaño—Dr. Higinio Arbo  
Gerente Pta. del Directorio

¿Cuál es el mejor jabón?



Montejano

**Palace Hotel-Misiones**

(FRANCE-HOTEL)

POSADAS

**HOTEL DE PRIMER ORDEN**

Buen confort - Gran limpieza . . . Servicio comedor de primera y excelente **COCINA FRANCESA**

**Precio especial de \$10.-- diarios**

Para el Pueblo de Posadas y corredores del comercio  
Almuerzo \$ 3.— Diner \$ 3.—

Bajo la dirección de su nuevo dueño  
**O. ADAM (Suizo).**

**Instituto Naturista**

Combinación científica de los agentes naturales, que resuelve eficazmente enfermedades crónicas o rebeldes a otros procedimientos de cura.

Método Físico-Dialítico Prof. J. GIORIANO  
554 Defensa 554 - Dr. Arbo

Tratamientos completos de resultados satisfactorios del aparato digestivo, vías respiratorias y afecciones a la sangre.

**SECCION ESPECIAL POR CORRESPONDENCIA** que reúne la misma eficacia que personalmente.

Se envían prospectos e informaciones gratuitas a quien los solicite

**Farmacia**  
"DEL PUEBLO"

DE  
**Lindolfo C. Monzón**  
FARMACÉUTICO

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO

**Sueros Antifoliales**  
ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS CERRADAS & LA LÁMPARA

**SURTIDO COMPLETO DE DROGAS**

PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS

**Oxígeno puro**  
Prescripciones médicas preparadas con toda prolijidad por personal competente y bajo la dirección de su dueño.

**Se prepara "808"**  
Registro de las Reservas llevadas con la mayor exactitud para cuando se ofrezcan repentinamente

**EXACTITUD EN LOS PRECIOS**

**DR. CARLOS FERNICOLA**  
MÉDICO CIRUJANO

Consultas de 9 a 11 y de 15 a 18 en su consultorio  
COLON 824

**¡Ojo a la rebaja de la Carne!**

La carnicería que por nombre lleva «Corte Estilo Porteño» de Antonio Macri calle Junín No. 133—Vende carne en el mostrador.

Carne surtida a \$ 0.40 el kilo.  
" General " 0.30 "

Atendido por su propio dueño Antonio Macri, y se atiende a todas horas los pedidos de Vapores, Lanchas y Hoteles en la misma carnicería.

Se reparte a domicilio la carne surtida a \$ 0.50 el kilo.  
En el mercado en el tercer puesto a mano derecha, se vende al mismo precio.

El abastecedor  
**V. MACRI**

**Academia de Corte y Confección**  
de Vestidos, Sombreros, Corsés y Fajas . . .  
Rogue Pérez, 428 Posadas.

**SEÑORA MARIA J. M. M. DE GIBELLI**  
— PROFESORA —

Sistema (Rodríguez), Único y el que por su sencillez ha alcanzado más éxito en la enseñanza de Corte, patentado por el S. Gobierno de la Nación.

Cada año se enseña gratuitamente a cinco alumnas pobres que justifiquen serlo.  
(Se cortan moldes).

**JULIAN LOPEZ**

hace toda clase de trabajos en pinturas y lustrado.

Dirigirse a esta administración.

**FRANCISCO E. BAYNTUN**  
Tenedor de Libros

Diplomado en la Academia Mercantil Fossa de Bs. Aires, ofrece sus servicios profesionales. Da preferencia a órdenes para campaña.

Acepta empleos para auxiliar.

Rivadavia 340 POSADAS

**LIDIA HOUGLAM**  
Profesora de Corte y Confección

Se ha establecido recientemente en esta ciudad.

Precios módicos

San Luis 444 — POSADAS

**Trapos limpios**, se compran en esta Imprenta

**Aviso** Semillas frescas de Yerba Mate a \$ 8 m los 10 kilos.

Se ofrecen en venta en Cerro Corá.  
Dirigirse a **Luis A. Burrier**.

**SE VENDE:** Un chalecito de tres piezas, cocina, pozo de balde con agua permanente y árboles frutales. Santiago del Estero 370. Tratar en la misma casa.

**Fábrica de Carruajes**  
Calle Ayauchu esq. Catamarca (al lado de la Cárcel)

Se hacen toda clase de herradur y se hierren caballos por profesionales del ramo con prontitud y esmero.  
Precios módicos.

**SAMUEL STEINGARD**  
Pintor, Empapelador y Encuadernador

Se hace toda clase de trabajos de Pinturas de carros coches y Letreros Blancos, Recuadros y Decoraciones. Imitaciones de maderas y mármoles.

Se atiende toda clase de trabajos del ramo de Encuadernación. Estuches de cartón y forrado de Mapas sobre tela o cartón.

¡ATENCIÓN!  
No tengo socios y atiendo los trabajos personalmente.

Junín 648, esquina ESTADOS UNIDOS

Pidan muestras Pidan presupuestos

**¡Encontrará conveniencia!**

Visite el Stock para la presente estación de la **Casa Terzi**

— CONSULTE SUS PRECIOS —

**CRAJES Reclame a \$ 99 — c/u Valor menos de su costo Excepcional oferta**

**MODA CALIDAD Y ELEGANCIA**

**278 -- Calle COLON -- 278 Posadas-Misiones**



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



# Comercio, Industria, Profesionales y Hotelero

## Edicto Judicial

Por disposición del señor Juez Letrado del Territorio, doctor Santos Ferreira, se cita, llama y emplaza por el término de treinta días, a todos los que se consideren con derechos a los bienes dejados por fallecimiento de Antonio Maidana, para que se presenten a ejercitar sus derechos en forma por intermedio de la Secretaría del suscripto, bajo apercibimiento de ley.

Posadas, Febrero 19 de 1921.

Ramón E. Espeche, Secretario.

Por disposición del señor Juez Letrado del Territorio de Misiones, doctor Santos Ferreira, se cita, llama y emplaza por el término de treinta días, a todos los que se consideren con derecho a los bienes dejados por fallecimiento de doña Claudia Schaubert de Barriac, ya sea como herederas o acreedoras para que dentro del expresado término comparezcan ante el Juzgado y secretaría del que suscribe a deducir sus acciones en forma bajo apercibimiento de lo que hubiere lugar.

Posadas, Febrero 17 de 1921.

Ed. M. Grané, Secretario.

Por orden del señor Juez Letrado de Misiones doctor Santos Ferreira se llama por el término de treinta días contados desde la primera publicación del presente a todos los que se consideren con derecho a los bienes quedados al fallecimiento de doña Silvana Silveira Marquez de Krieger, a fin de que deduzcan sus acciones en forma bajo los apercibimientos de ley.

Posadas, Marzo 19 de 1920.—Ramon E. Espeche, Esc. Secret.

Por orden del Juez Letrado del Territorio de Misiones, se llama por el término de treinta días a todos los que se consideren con derecho a los bienes quedados al fallecimiento de don FRANCISCO RIOS, para que se presenten a deducir sus acciones en forma bajo los apercibimientos de ley.

Posadas, abril 4 de 1921.—Eduardo M. Grané, Secretario.

## Emporio Gastronómico de Antonio Monzani

La única casa que recibe de la Capital Federal con todos los trenes Manteca, Quesos de rallar, de Postres, y Fiambreros de todas clases. Frutas al natural, en almidar y en pasta. Galletitas finas, sueltas y en latas. CON EL PRÓXIMO TRAIN SE RECIBIRAN: Espárragos, Manzanas y Peras N. A., Bananas brasileñas, Duraznos, Ciruelas, Damascos.

POSADAS Calle Santa Fe 146 MISIONES

## PROFESIONALES

### Dr. Juan Parola

MÉDICO CIRUJANO

Especialmente vías urinarias, señoras y niños.—Consultas: de 8 a 10 a. m. y de 2 a 5 p. m. — Calle Bolívar entre 25 de Mayo y 3 de Febrero.

### Dr. Antonio Aquino

CIRUJANO DENTISTA

Consultas: de 7 y 30 a 12 p. m.

Calle Sarmiento 276

Casa de Bartho 110

### Sara S. de Vedoya

PARTERA DIPLOMADA

Hora de consulta de

9 a 11 t. m. y de 2 a 4 p. m.  
Av. Corrientes esq. Córdoba 353.  
Teléfono N.º. 170

### Blasdelina Elizèche

PARTERA DIPLOMADA

Calle Sarmiento—Esquina Junin—205.

Horas de consulta: de 7 a 9 a. m. y 2 a 4 p. m.  
Posadas Misiones

### ALFREDO WEISS

Procurador matriculado

Martillero Público

Posadas Rivadavia 119

### R. Mariano López

Agente Judicial—Rematador Público

Ofrece sus servicios para el trámite de asuntos Civiles, Comerciales, Criminales, Testamentaria y toda clase de gestiones ante las autoridades Judiciales y Administrativas.

Abogado consultor: Dr. Roberto Martí—Abogados representantes: Corrientes, Paraná y Buenos Aires.

Se encarga de administrar propiedades y del cobro de cuentas comerciales.  
Escritorio: Calle BOLIVAR N.º. 278  
Teléfono No. 29

### Jacinto Reca

Romatos—Comisiones y Consignaciones—

Compra y venta de terrenos

R. representante de las siguientes casas:

Vda. de J. Barbero e Hijos

Molino de harinas

Bernardo Graziarano

Sal gruesa del país

Obrera Arzo y Oja.

Fábrica de jabón y grasa

"La Unión Gresimal"

Seguros en general

Laurent Freres

Fábrica de flores, Galletitas, Caramelos,

Chocolates y bombones finos.

Fábricas de omas, cajas de hierro y otros ramos

Escritorio: Felix Azara 242—Posadas

## Banco Hipotecario Nenal.

Por datos, informes y trámites de créditos ocurrir a

ENRIQUE J. GRAMER

Agente tasador del Territorio

CALLE COLON 119

POSADAS-MISIONES

## ERNESTO MONZANI

Salta 315/317 — Posadas

FABRICA DE SODA Y AGUAS GASEOSAS

elaboradas exclusivamente con agua de algibe filtrada al carbón vegetal

SODA WATER

PURISIMA—HIGIENICA—DELICIOSA Saturada con anhídrido carbónico químicamente pura—CUIDADO CON LAS IMITACIONES

Exigir en cada botella la fama de garantía

Posadas, Enero 21 de 1920

El farmacéutico que suscribe certifica: haber analizado en sus laboratorios una muestra de soda en botellas y otra de Soda-Water en envases de 250 gramos, de fabricación del señor Ernesto Monzani, resultando una y otra productos de prolija preparación y son todas las características de ser aptas para la alimentación.

(Fdo.) NICOLAS PADRÓS

Químico Farmacéutico

## Taller de Pintores

DE ENNIO C. BARABASCHI

Pintor, Decorador, Letrista, Recuadrador, Vidriero y todos trabajos pertenecientes al ramo

Personal esmerado y competente y dote garantías de trabajo

Soliciten muestras de trabajos de decoraciones y Papeles Especiales de todos los gustos para empapelados

Se dan lecciones de pinturas y dibujos de todos estilos

NOTA: A todos los socios del Círculo de Obreros que deseen efectuar algún trabajo del ramo, se les hace un descuento de un 30 % de lo tratado

Prontitud, esmero y precio sumamente módicos

ENNIO C. BARABASCHI

Posadas (Misiones) — Calle San Lorenzo No. 537

## SEÑORAS:

Todas las tiendas y almacenes importantes de la localidad atienden con prontitud los pedidos por teléfono, facilitando las compras y dando precios.

El teléfono supe con ventajia y rapidez al negocio, que pierde horas en averiguar lo que por medio del teléfono, se sabe, sin molestias, en minutos.

Para caso de enfermedad, urgencia y peligro, es indispensable en todo caso por su rapidez.

Ensayarlo es adoptarlo

Tarifa módica Casas de familia \$ 6 mensuales.—Negocios, escriptorios y profesionales 8 pesos mensuales. Por datos al propietario R. Mariano López.

## Pianos

MARCA ALEMANA

Recientemente recibidos

GARANTIZAMOS por la buena marcha. Inuitamos a nuestra distinguida clientela y al público hagan una visita a la Mueblería Europea y se convencerán.

ANEXO, amplio salón nuevo con surtido completo de los últimos modelos. Aprovechen esta oportunidad. Precios sumamente ventajosos.

MUEBLERIA Europea

P. Capov y Girson

## Cuando necesite...

Haga una visita al variado Stock de la Librería del Colegio—con la seguridad que saldrá satisfecho tanto por la calidad del artículo como por la baratura del precio

COLÓN y SARMIENTO POSADAS

Artículos de Librería

- Cajas de papel y sobres
- Block para carta
- Libros en blanco
- Copiadores
- Carpetas y registradores
- Teletipos portátiles
- Album para firmas e tarjetas
- Libretas en general
- Cartas para colegio
- Cuadernos y anotadores

Lapiceras de tinta

Raspadores

Limpia plumas

Españoles

Lápis y lapiceras

Secadores para secante

Tintas escribir y copiar

Apretas papeles

Timbres

Broches, hinchables, alfileres

Papel higiénico

Papel de obra

Papeles de diario

Papel harillete

Papel seda

Papeles de dibujo

Papeles de oficio

Telas para plenas

Talonarios en general

Libros de lectura

- Novelas literarias
- Textos escolares
- Libros de poesías
- Obras de ciencia y arte
- Cuentos para niños
- Manuales diversos
- Diccionarios
- Códigos

PEPLERÍA

- Papeles
- Papeles esquila y carta
- Sobres color y blancos
- Papeles carbonicos
- Papeles de embalaje
- Papeles de fantasía

ESCRITORIO

Tatuajes de uña, los y tres tintas

Interiores japoneses

Estuches completos

## Lechería San Miguel

REPARTO A DOMICILIO

PERIDOS A: Leopoldo V. Lanús Villa Lanús—Teléfono 77

Próximamente se establecerá reparto de tarde

## Iguassú CASINO - HOTEL

Sociedad Anónima POZ DO IGUASSÚ BRASIL

Junto a las maravillosas Cataratas del Iguassú

Cocina de primer orden Servicio esmerado. Bebidas finas. Higiene y Prontitud

Para más datos dirigirse a: Jorge Schimmelpfeng Poz do Iguassú—A. P.—Brasil

Para la estación de invierno DE 1919 será inaugurado en Mayo este confortable HOTEL, con luz eléctrica, baños calientes y fríos, junto a las maravillosas Cataratas del Iguassú, donde los señores turistas, admirando tan grandiosa obra de la Naturaleza, podrán así pasar agradables momentos con varias clases de diversiones: Paseos en automóviles, música, picnic, etc. etc.

Los Sres. Touristas, en los días 3, 6, 10, 13, 16, 20, 23, 26 y 30 de cada mes se encuentran en Posadas y Encarnación los magníficos vapores de la carretera del Alto Paraná: ESPAÑA, INERÁ y UBERAY respectivamente, que llegarán al Br. o 4.º día a Poz do Iguassú, donde los viajeros tendrán automóviles que los llevarán a hora a las Cataratas. En la pintoresca ciudad de Poz do Iguassú, alumbrada a luz eléctrica, con correo y telégrafo, que se comunica con cualquier parte del mundo, hay también un Hotel en combinación con las Cataratas que ofrece todo confort a los Sres. Touristas, que encontraran allí buen agasajo por parte de las autoridades y población.

## Almanaque El Mensajero

RECIBIÓ LA ACREDITADA "LIBRERIA DEL COLEGIO". PRECIO: \$ 1.50.



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.

BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES